
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 15. September 2011

Kilianusbrücke Mainflingen: Aufhebung der Brückensperrung zum 19.09.2011

Die Kilianusbrücke ist ab Montag, dem 19. September, wieder **für den Fußgängerverkehr** freigegeben.

Die weiteren Beschichtungsarbeiten werden nunmehr halbseitig vollzogen und von dem begehbaren Bereich durch einen Bauzaun abgetrennt.

Auf der Seite Mainhausens müssen mitgeführte Fahrräder zunächst die Treppe hinauf getragen werden, da die Rampe noch saniert werden muss. Weiterhin wird dringend darum gebeten, dass die Fahrräder auf der Brücke geschoben werden.

Das Radfahren auf der Brücke ist derzeit einerseits aus Sicherheitsgründen wegen der relativ schmalen Gasse nicht zugelassen und weiterhin soll hierdurch verhindert werden, dass der Reifenabrieb, zum Beispiel beim Bremsen, weitere Beschichtungsarbeiten auf dieser Fläche behindert.

Die freigegebenen Flächen werden wechseln, es wird allerdings jeweils kenntlich gemacht, auf welchem Wege man über die Brücke gelangen kann.